



この一年を振り返って

令和5年度重点目標

「みんなと共に進む力を育む」

右の写真は、持久走大会のスタート直前に、6年生児童が円陣を組んでいるところです。「お互い頑張ろうね。みんな応援しているよ。」、見ている、そんな心の声が聞こえてきそうな気がしました。

苦しさを伴う数分間を、一緒に練習してきた仲間と共に走る、お互い分かり合える仲間の励ましに支えられ走る。この経験は、予測困難な将来を他者と協力して乗り越えていく上で大切なことを学ばせてくれたものと思います。



持久走スタート直前の6年生

この一年は、「みんなと共に進む力を育む」を目標に、友達との対話や協働を重視した教育活動に取り組んできました。時には子供たちの活動の様子にもどかしさを感じることもありました。しかし、上写真のような姿を目にすると、子供たちは大切なことを学び、健やかに成長しているものと、これまでの取組の成果を実感でき、教師冥利に尽きる思いがします。

一方で、改善すべき課題も少なくありません。現在ご協力いただいている学校評価に係るアンケートでは、いじめへの対応の更なる改善を望む回答をいくつかいただいています。特にいじめの早期発見や、感情の抑制の困難さが背景にある児童のいじめへの対応は、更なる改善が必要と考えています。

不登校も本校の重要な課題の一つです。今年度、新たに不登校(病気・経済的理由を除く30日以上欠席)と判断された児童数が増加しました。家庭訪問や電話連絡、別室での学習・生活等、学級担任は様々な対応を行っていますが、不登校児童数の減少につながっていないのが現状です。福祉・医療機関等と連携して対応するなど、組織的取組の強化が急務だと考えています。

他にも様々な課題があります。しかし、どの児童も可能性を豊かに秘めていることを忘れず、上のように成長の姿が見られる日が来ることを信じて、諦めることなく、一つ一つの課題解決に取り組んでいきたいと考えています。

今月の主な予定

1(金)	6年生を送る会	20(水)	春分の日(祝日)
6(水)	5・6年委員会活動	21(木)	給食最終日
13(水)	6年中学校体験活動(日の出中)	22(金)	修了式
14(木)	卒業式予行練習	25(月)	学年末休業日開始
15(金)	創立記念日	29(金)	離任式
19(火)	第42回卒業式(給食なし)	4/8(月)	新年度始業式

活動の記録・2月

校内持久走大会

1日(木)に行われた校内持久走大会。今回は校庭を会場に、低学年800m、中学年1000m、高学年1500mのコースを走りました。

たくさんのご家族の声援の中、4年生女子の部からスタート、午後の6年生男子の部まで12レース。どのレースの子供たちも、これまで練習で培ってきた力を全て発揮しようとがんばって走り、持久力・粘り強さにたくましい成長が見られた一日でした。



1年生男子の部

6年生がん教育



保健師の講話を聞く6年生

7日(水)の午後、6年生を対象に、健康や命の大切さについて学び、がんに対する正しい知識を習得すること等を目的に、「がん教育」の授業を行いました。

がんは国民の二人に一人がかかるとても身近な病気であることや、食事や運動などの生活習慣と関わりがあること、生活改善や健康診断などで予防や早期発見が可能になってきていることなどを学びました。

児童集会

15日(木)の昼には、体育館で児童集会を行いました。前半には、青少年感想文全国コンクールサントリー奨励賞、みんなに勧めたい一冊の本推進事業茨城県知事賞、児童会生活委員会からの表彰などを行いました。

後半には、これまで放課後に練習を続けてきた吹奏楽部の演奏発表がありました。素晴らしい演奏に大きな拍手が起きました。



吹奏楽部の演奏発表

年度末授業参観・懇談会



5年生の参観授業

22日(木)の午後に、今年度最後の授業参観と学年懇談会を行いました。低学年では、これまで学習してきたことをもとに発表する姿、高学年では、友達と対話・協働したりする姿が多かったようです。ご家族と一緒に課題解決に取り組む姿も見られました。

学年懇談では、たくさんのご家族に参加していただき、今年一年間の成長や今後の課題について共に考えることができました。